

## Rayon de Soleil, Décembre 2022

### Mot de la direction

Le mois de décembre est toujours rempli de moments spéciaux pour nos élèves. L'arrivée de la première neige, les différents projets culturels et les différentes célébrations d'hiver sont toujours grandement appréciés de nos apprenants. En plus des nombreuses célébrations culturelles, Côte-du-Soleil célèbre également la réussite académique de nos élèves et vous invite à participer aux rencontres avec l'enseignant de votre enfant. Au plaisir de vous voir en grand nombre au spectacle d'hiver jeudi le 22 décembre à 18h30. N'oubliez pas de venir visiter notre magasin gratuit et de venir, si vous le pouvez, patiner avec nous à la dernière journée d'école de 2022. Je vous souhaite d'excellentes vacances hivernales et au plaisir de vous revoir en santé en 2023.

Vincent



## Maternelle et 1ère année

Durant le mois dernier, les amis de maternelle/1ere ont visité la station de police, participé au spectacle de talents et se sont beaucoup amusés à la piscine. Nous avons commencé à apprendre des chansons d'hiver, et à décorer notre sapin.



En français, nous écrivons et dessinons dans nos journaux pour partager notre vécu. En mathématiques, nous nous pratiquons à compter par deux (nombres pairs et impairs jusque'à 20). Nous travaillons aussi les additions.

En sciences, nous avons exploré notre sens de l'odorat et les différents parfums de la nature. Nous avons cueilli et écrasé des petits bouts de plantes dans la cours d'école. Chaque élève a ensuite mis les plantes dont iel aimait l'odeur dans de petites tasses pour créer son propre parfum d'hiver. Nous avons aussi testé différents matériaux naturels pour voir s'ils flottaient ou coulaient dans une grande flaque d'eau. Nous nous sommes inspirés de notre expérimentation pour fabriquer des petits bateaux.



## 2e et 3e année

La classe de 2e-3e a travaillé très fort ce trimestre afin de développer de bonnes habitudes de travail. Nous avons réussi à terminer tous les travaux et nous sommes fiers des accomplissements réalisés. Votre enfant pourra vous présenter ses apprentissages lors de la rencontre parents-prof-élève. Merci de l'amener avec vous lors de cette rencontre. De plus, nous avons eu plusieurs sorties éducatives ou activités spéciales permettant d'approfondir les connaissances et renforcer les liens qui nous unissent. Merci pour votre belle collaboration! Maintenant, décembre est bien amorcé, c'est le temps des réjouissances et du partage. Bien sûr, nous vous préparons un spectacle pour le concert d'hiver qui sera présenté jeudi le 22 décembre. Profitez du temps des fêtes pour vous reposer et passez du temps en famille. Joyeuses Fêtes!

Annie



## 4e et 5e année

Le mois passé les élèves ont présenté leurs histoires audio et ont commencé écrire le dialogue et doubler les voix d'un dessin animé. En mathématiques nous continuons à travailler les tables de multiplication et nous commencerons bientôt à multiplier les nombres dans les dizaines et centaines. Comme le temps des fêtes approche, les élèves ont décoré la classe et composent une chanson sur le thème de l'hiver dans le cours d'anglais. Je félicite les élèves pour leurs efforts ce premier trimestre, bonne vacances!



Simo



## 6e et 7e année

Au mois de novembre, les gagnants du certificat de bienveillance a été attribué à Charles-Émile, celui d'excellence à Shunsei. Au mois de décembre, Marin a gagné la bienveillance et Sunny, l'excellence. Bravo à tous pour tes efforts!

En français, nous allons finir d'étudier 2 romans de classe ce mois-ci.



En anglais, nous avons participé à une activité nationale de REEL Canada. Ils nous ont montré 5 films courts sur le thème des "Réalités Autochtones". Les élèves ont ensuite pu participer à un forum en ligne où ils pouvaient réagir et poser des questions pour les metteurs en scène. Malheureusement, nous avons participé en différé et non en direct pour cause de 'jour de neige' à l'école.

Les 6-7 ont bien participé au spectacle de talents du 2 décembre et ils étaient ravis de voir autant de parents spectateurs!

D'ici la fin de l'année 2022, nous irons à la bibliothèque municipale, ainsi qu'au restaurant 'Birch tree' pour une activité d'apprentissage culinaire.

De plus, je voudrais remercier nos invités du cours de carrière pour leurs présentations de décembre: un médecin de famille, Dr Marentette, ainsi que Mel Yerna, étudiante de notre programme francophone, maintenant étudiante à l'école du film de Vancouver qui viendra nous encourager de poursuivre notre passion. Si vous voulez venir nous parler de votre métier en français dans la classe de 6-7, écrivez-moi! Les élèves sont curieux et se posent de nombreuses questions.

Je vous souhaite un bon temps des fêtes!

Solène



## Conception, Compétences Pratiques et Technologies

Dans l'édition de septembre, J'ai mentionné dans le cours de Conception, compétences pratiques et technologies, les élèves pourraient choisir et explorer une technologie parmi les diverses options de modules proposés. Une fois l'élève a choisi son projet, Alex et moi fournirions des outils et des matériaux nécessaires lors de la conception du projet. Depuis, notre jeunes ont établi un plan indiquant les principales étapes et les ressources à utiliser afin de produire le prototype. Ensuite, plusieurs entre eux ont réalisé une première version du prototype et ils ont continué à travailler sur des petites modifications. Plusieurs élèves ont décidé de créer des livres personnels, d'autres travaillaient sur la robotique, encore d'autres pratiquaient la technique de crochet. Ces derniers ont été invités à faire une démonstration à l'École James Thompson accompagnée par Sylvie à deux reprises, en novembre et en décembre, bravo !

Chiu



## 8e et 9e année



Pour le mois de décembre, les étudiants de 8-9 travaillent à la complétion des travaux et évaluations du premier trimestre. Les levées de fonds pour le voyage de fin d'année avancent bien. Nous ramassons toujours des bouteilles (ECS 89 au Bottle Depot) et les élèves vendent des cartes de Noël en français qu'ils ont conçues et dessinées eux-mêmes. De plus, suite au succès du repas chaud de Novembre et en guise de projet de CCPT de deux étudiants de 8e, la classe organise un autre repas-chaud dans la dernière semaine, le mercredi 22 Décembre. Au menu, spaghetti avec sauce fait maison et salade César.



Spectacle de Talents



Spectacle de Talents



Spectacle de Talents



Message de l'APÉ



VENTE  
DE  
PÂTISSERIE  
BAKE  
SALE

**AU CONCERT D'HIVER**  
**AT THE WINTER CONCERT**



## Nos élèves méritantes et méritants



Sortie au Birch Tree Cafe





